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令和７年 第２回定例教育委員会 

 

 

日 時 

 

令和７年２月 10 日（月）9 時 30 分～11 時 45 分 

 

 

場 所 

 

曽於市役所３階 第 1 委員会室 

 

 

出席者 

 

委員５名・事務局６名   計 11 名 
出席委員 中 村 涼 一 教育長 
     川 畑 和 德 委 員 

     比 良 淳 也 委 員 
長 野 かおり 委 員 
地主園 栄美子 委 員 

事務局  鶴 田 洋 一 教育総務課長 
     関 戸 達 哉 学校教育課長 

     竹下 伸一 生涯学習課長 

田之上 宏一 教育総務課長補佐兼総務係長 

隅 元 悠 里 教育総務課主事 

山 岡 聖 也 教育総務課学校管理係主査 

 

会  順 審 議 の 結 果 等 

１ 開 会     ◎ 教育長 
ただいまから令和７年第２回定例教育委員会を開会します。 

本日は、全委員出席となっております。 

これから本日の会議を開きます。 

   

２ 前回の会議録承認 

 

 

◎ 教育長 

令和７年教育委員会第１回の会議録の承認について、議事録

にご異議はございませんか？  

 

（一部訂正あり） 

 

◎ 委員全員 

  承認 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

３ 委員及び教育長からの

報告 

 

◎ 教育長 

   それでは、各委員からの報告に入ります。 

 

◎ 川畑委員 

   ２月１日 県 PTA 活動研究委嘱公開大隅大会 

        市 P 連の集い 

   ２月５日 市総合企画審議会 

   ２月７日 学校訪問（岩川小学校） 

 

◎ 比良委員 

   ２月１日 県 PTA 活動研究委嘱公開大隅大会 

        市 P 連の集い 

   ２月２日 市女性大会 

   ２月７日 学校訪問（岩川小学校） 

 

◎ 長野委員 

   ２月１日 県 PTA 活動研究委嘱公開大隅大会 

        市 P 連の集い 

   ２月７日 学校訪問（岩川小学校） 

 

◎ 地主園委員 

   １月 25 日～26 日 青少年リーダー研修 

   ２月１日 県 PTA 活動研究委嘱公開大隅大会 

        市 P 連の集い 

   ２月１日 曽於高校理事会 

   ２月２日 女性大会 

   ２月７日 学校訪問（岩川小学校） 

 

◎ 教育長 

  （動静報告により説明） 

 

４ 議事 

⑴ 議案第４号 

令和６年度一般会計補正

予算（第９号）について 

（教育費） 

 

 

◎ 教育長 

議案第４号 令和６年度一般会計補正予算（第９号）に

ついて、を議題といたします。事務局の説明をお願いしま

す。 

 

◎ ３課課長 

 （資料により説明） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

 

 

 

 

 

◎ 長野委員 

  毎年、減額補正が多いですか？ 

 

◎ 教育総務課長  

  その通りです。 

 

◎ 長野委員 

  学校活動支援員が途中で辞めた理由は何ですか？ 

 

◎ 学校教育課長  

  ２人共、低学年の担当で、１人は高齢により体力が続か 

 ない為、もう１人は腰にヘルニアがある為です 

 

◎ 長野委員 

  学校の状況を見て配置をお願いします。 

 

◎ 学校教育課長 

  そのようにいたします。 

 

◎ 長野委員 

  事業の進捗状況、予算の管理はしていないのですか？ 

 

◎ 学校教育課長 

  進捗管理はしています。遅れている事業については、反

省し来年度に生かします。 

 

  （賛成反対の討論なし） 

 

◎ 教育長 

これから議案第４号についてお諮りいたします。 

採決の方法については、曽於市教育委員会会議規則第 24 

条に従い、挙手によって決します。 

本案を原案のとおり、決する事に賛成の方は、挙手をお

願いします。 

 

◎ 教育委員全員 

（賛成） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

◎ 教育長 

全員賛成により議案第４号は原案のとおり、可決するこ

とに決しました。 

 

⑵ 議案第５号 

 令和７年度一般会計当初

予算について（教育費） 

 

 

◎ 教育長 

議案第５号令和７年度一般会計当初予算について、を議

題といたします。事務局の説明をお願いします。 

 

◎ ３課課長 

 （資料により説明） 

 

◎ 地主園委員 

学校教育課の各種検定料補助金に数学検定と漢字検定

は含まれていますか？ 

   

◎ 学校教育課長 

  英語検定のみになります。 

 

◎ 地主園委員 

  漢字検定を頑張っているこども達もいるので、補助があ

ったらいいと思います。 

 

◎ 学校教育課長 

  英検については、文部科学省として 2027 までに中学校

３年で３級を６割取得という目標があり、又、大学によっ

ては準２級以上の取得で入試が有利になる場合があり、一

点集中で補助を行って行きたいと考えています 

 

◎ 川畑委員 

  岩川小学校跡地の郷土資料館管理費は旧校舎と校庭の

分ですか？ 

 

◎ 生涯学習課長 

  電気料等の旧校舎管理費だけです 

 

◎ 川畑委員 

  校庭の管理費も予算があったほうが良いと思います。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

◎ 生涯学習課長 

  普通財産として除草費用等の若干の予算はあります。 

 

◎ 長野委員 

  部活動地域移行について指導者の目途はたっています

か？ 

  英検の受験者を増やす施策は考えていますか？ 

 

◎ 学校教育課長 

  指導者の目途はたっていません、市内だけでは難しく、

市外にも求めていく必要があると考えています。 

  英検については、市教育委員会で会場を設定するか、学

校を準会場として、受験会場を準備することで受験者の増

加を図りたいと考えています。 

 

  （賛成反対の討論なし） 

 

◎ 教育長 

これから議案第５号についてお諮りいたします。 

本案を原案のとおり、決する事に賛成の方は、挙手をお

願いします。 

 

◎ 教育委員全員 

（賛成） 

 

◎ 教育長 

全員賛成により議案第５号は原案のとおり、可決するこ

とに決しました。 

 

⑶  議案第６号 

 曽於市校区公民館活動補

助金交付要綱の一部改正に

ついて 

◎ 教育長 

議案第６号曽於市校区公民館活動補助金交付要綱の一

部改正について、を議題といたします。事務局の説明をお

願いします。 

 

◎ 生涯学習課長 

 （資料により説明） 

 

  （質疑なし） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

  （賛成反対の討論なし）   

 

◎ 教育長 

これから議案第６号についてお諮りいたします。 

本案を原案のとおり、決する事に賛成の方は、挙手をお

願いします。 

 

◎ 教育委員全員 

（賛成） 

 

◎ 教育長 

全員賛成により議案第６号は原案のとおり、可決する 

ことに決しました。 

 

⑷ 議案第７号 

曽於市学校施設等長寿命

化計画の一部改訂について 

◎ 教育長 

議案第７号曽於市学校施設等長寿命化計画の一部改訂

について、を議題といたします。事務局の説明をお願いし

ます。 

 

◎ 教育総務課長 

  （資料により説明） 

 

◎ 長野委員 

今回、数値更新は行わないのですか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  10 年ごとに行う計画の見直しの際に行います。 

 

  （賛成反対の討論なし）   

 

◎ 教育長 

これから議案第７号についてお諮りいたします。 

本案を原案のとおり、決する事に賛成の方は、挙手をお

願いします。 

 

◎ 教育委員全員 

（賛成） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

◎ 教育長 

全員賛成により議案第７号は原案のとおり、可決するこ

とに決しました。 

⑸ 議案第８号 

 曽於市セキュリティポリ

シーの一部改訂について 

◎ 教育長 

議案第８号曽於市セキュリティポリシーの一部改訂に

ついて、を議題といたします。事務局の説明をお願いしま

す。 

 

◎ 教育総務課長 

  （資料により説明） 

 

◎ 比良委員 

パソコンに保存されているデータが失われた時の対処

法はどうしていますか？紙等で保管していますか？ 

 

◎ 山岡教育総務課主査 

  紙での保管はしておりませんが、無停電電源装置の利用

や、バックアップを取って対応しています。 

 

◎ 比良委員 

バックアップデータもダメになったらどうしますか？ 

 

◎ 山岡教育総務課主査 

想定していません。 

 

◎ 教育総務課長 

  クラウド上にデータの保存を行っており、バックアップ 

 データと両方が一度に失われることは想定しにくいと考

えられます。 

 

◎ 長野委員 

  この計画について職員に説明がなされますか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  説明は行いませんが周知は行っています。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

◎ 長野委員 

  タブレットの設定権限は誰が持っていますか？ 

 

◎ 山岡教育総務課主査 

  契約業者の他に学校管理係職員、ICT 支援員と各学校に

も権限を持っている人がおり、インターネットの使用制限

等は各学校で設定を行っています。 

 

◎ 長野委員 

  今まで問題はありませんか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  特に聞いてはいないところです 

 

  （賛成反対の討論なし）   

 

◎ 教育長 

これから議案第７号についてお諮りいたします。 

本案を原案のとおり、決する事に賛成の方は、挙手をお

願いします。 

 

◎ 教育委員全員 

（賛成） 

 

◎ 教育長 

全員賛成により議案第７号は原案のとおり、可決するこ

とに決しました。 

 

⑹ 報告第５号 

教育委員会による後援につ

いて  

◎ 教育長 

報告第５号 教育委員会による後援について、を議題と

いたします。事務局の説明をお願いします。 

 

◎ 生涯学習課長 

 （資料により説明） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

⑺ 報告第６号 

就学指定変更の申し立て

について 

（非公開） 

 

 （議事録省略） 

⑻ 報告第７号 

区域外就学の届出につい

て 

（非公開） 

 

 （議事録省略） 

５ その他 

 ア 各課からの報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 教育長 

  その他、各課からの報告をお願いします。 

 

◎ 教育総務課長 

  ・給食センターについて 

 

◎ 学校教育課長 

  ・学校訪問について 

  ・校長面談について 

  ・末吉小研究公開について 

  ・教育センター研究発表について 

  ・財部小・中学校について 

  ・市Ｐ連の集いについて 

  ・教職員の人事について 

  ・市Ｐ連の事務局について 

 

◎ 生涯学習課長 

  ・洋画展の審査について 

  ・弥五郎どんの重要無形民俗文化財国指定について 

  ・女性大会について 

  ・歌まねライブ 

  

イ ２月・３月の行事予定 ◎ 教育長 

   ２・３月の行事予定についてお願いします。 

 

◎ 教育総務課長 

 （行事予定表にて説明） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

６ 委員から提出された動

議の討論等 

◎ 教育長 

    委員から出された動議・討論はございません。 

７ 閉会 ◎ 教育長 

  以上で、令和７年第２回定例教委員会を閉会いたしま 

す。 

                   11 時 45 分閉会 

 

 

 

会議録の承認署名  

  

 

教育長  ：                

 

 

 

委 員   :                

 

 

 


